

Niños con un pan bajo el brazo: una guardería reparte 15 millones en un pueblo de la Cerdanya

El Drac Blanc de Ger, de apenas 20 niños, es el primer año que vende décimos enteros y han sido agraciados con el segundo premio



Vecinos de Ger celebrando el segundo premio que ha dejado 15 millones de euros en esta pequeña localidad de la Cerdanya

Es el primer año que la AFA del jardín de infancia Drac Blanc de Ger opta por dejar atrás las participaciones y vender directamente el número de lotería. 20 euros por número y 3 para esta pequeña guardería de la Cerdanya con apenas 20 niños, la mayoría de 2-3 años. El 21 de octubre colgaban en su cuenta de Instagram una fotografía del número, el 04074, con un escrito que anunciaba que ya tenían a la venta los números de la Lotería de Navidad. "No sabíamos si funcionaría pero la verdad es que fue muy bien: lo vendimos todo", cuenta la directora del Drac Blanc, Miriam Fores, a quien la noticia la cogió de compras en Andorra. Unas compras que ahora podrá volver a reanudar pero con mucha más alegría en la cara y la cartera.

Es el primer año que la AFA opta por décimos enteros en vez de participaciones

La asociación de padres del jardín de infancia ha vendido 120 series del segundo premio, el 04074, un total de 15 millones de euros muy repartidos entre toda esta población de la Cerdanya, de poco más de 400 habitantes. Parte del premio se vendió directamente desde la escuela y los miembros de la AFA, pero también a través del único bar y la única tienda que hay en la

localidad pirenaica, según ha explicado a La Vanguardia el alcalde, Alfons Casamajó.

"Estaba de compras en Andorra cuando me ha entrado un mensaje de Whatsapp a través del wifi de una tienda. No me lo podía creer. Con la dependienta nos hemos conectado al ordenador para ver si era verdad. He vuelto rápidamente a Ger. Todavía no me lo puedo creer", explica la directora del Drac Blanc, cuyas cuatro educadoras también se encuentran entre las agraciadas. "El último décimo lo vendimos ayer por la tarde, durante la fiesta del Tíó", detalla Fores.

La presidenta de la AFA, Carla Ballut, se encontraba en casa siguiendo el sorteo con uno de sus hijos, un poco griposo. "Sólo he oído el número. Ni dinero ni nada. Después ya con calma he visto que era el segundo pero al principio estaba tan nerviosa que solo he visto el número", relataba a punto de salir para unirse a la celebración que de forma espontánea se ha montado en el Drac Blanc, donde el cava ha corrido a lo grande.



Vecinas abrazándose celebrando que el 04074, su número, ha sido agraciado con el segundo premio de la Lotería de Navidad

Albert Lijarcio / ACN

La de ellas no serán las únicas familias que celebrarán de forma muy especial estas Navidades, ya que muchos de sus familiares (padres, hermanos, etc...) llevan décimos de la guardería. Lo mismo que sucede en muchas casas de Ger, incluso en la casa grande, el Ayuntamiento, donde la lotería es una excusa para, cada año, recaudar dinero para la escuela. Un sistema muy extendido en toda España y que garantiza un reparto tan extendido como celebrado.